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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 161 /2014  

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, junto à Secretaria Municipal Competente, informar a esta Casa de Leis 

se existe projeto para estender a Estrada “Ladeira Antonio Zanchetta”, até 

encontrar com a antiga Estrada do Japonês, atual Estrada Judite dos Santos 

Pinto. 

 

 JUSTIFICATIVA 

 

Considerando que, após a construção do Condomínio Jaguariúna I e 

II, aumentou significativamente o fluxo de veículos naquela região e, alguns acidentes 

já foram registrados, bem como existe a preocupação diária dos motoristas de que 

situações piores venham a acontecer.  

A extensão da Estrada “Ladeira Antonio Zanchetta”, até encontrar 

com a antiga Estrada do Japonês, atual Estrada Judite dos Santos Pinto, irá escoar o 

trânsito, resolvendo o atual e os futuros problemas que serão enfrentados com as 

novas moradias.  

É evidente a necessidade adequada daquela benfeitoria, sendo 

assim, ficara mais seguro e evitando qualquer tipo de transtorno aos nossos munícipes 

que merecem todo nosso respeito. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 30 de julho de 2014.  

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


